

Vicepresidenta argentina evoluciona favorablemente de cirugía



Buenos Aires, 4 nov (RHC) La vicepresidenta argentina, Cristina Fernández, evoluciona este jueves favorablemente de una histerectomía programada a la que fue sometida.

De acuerdo con el segundo parte médico del día, a Fernández se le detectó tras una evaluación macroscópica un pólipo uterino de características benignas. Se encuentra en buen estado general y con buena recuperación de la anestesia.

En el comunicado firmado por la directora médica del Sanatorio Otamendi, Marisa Lafranconi, se explica que el resultado definitivo del examen histopatológico se emitirá la próxima semana.

Varias personalidades políticas le envían fuerzas a la vicemandataria, entre ellos, el presidente Alberto Fernández, quien deseó una pronta recuperación en un mensaje que acompaña con una foto de los dos juntos en twitter.

«Todo mi cariño. Te deseo una pronta recuperación. Nos vemos muy pronto. Besos. Fuerza Cristina», escribió. (**Fuente:** [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/276124-vicepresidenta-argentina-evolucionafavorablemente-de-cirugia>



Radio Habana Cuba